

DR. OMAR SERGIO AVENDAÑO REYES
Secretario Ejecutivo
Fundación Universidad Intercontinental (UIC)

- Docente por más de 20 años a nivel medio superior y director técnico. En la Universidad Intercontinental (UIC) y en otras Universidades ha impartido cátedra en Licenciatura y Posgrado.
- Licenciado en Filosofía por la Universidad Intercontinental, obtuvo Mención Honorífica en la Maestría en Educación Superior por la Universidad La Salle. Actualmente es Doctor en Educación por la misma Universidad.
- Tuvo a su cargo la creación del “Instituto de Posgrado, Investigación y Educación Continua” de la UIC. Siempre impulsando proyectos nuevos para su Alma Mater, el Dr. Avendaño diseñó el Bachillerato de la Universidad Intercontinental de estudios, del cual fue Director durante sus dos primeros años.
- En el 2009 coordinó a nivel nacional el Diseño de los Programas por Competencias de las asignaturas de “Ética y Valores I y II” para la Dirección General de Bachillerato (DGB) de la SEP, entre otras aportaciones a nivel Programa de Estudios.